

Das menschliche Zusammenleben

16.09.2002

Mein christlicher Glaube fordert von mir, die Nächstenliebe allen Menschen gegenüber zu leben, auch gegenüber denen, die nicht die Gnade haben, an Christus zu glauben.

Gespräche mit Msgr. Escrivá de Balaguer, Nr. 98

Die Liebe besteht mehr im ‘Verstehen’ als im ‘Geben’.

Der Weg, Nr. 463

Wenn der Christ nicht mit Werken liebt, dann ist er als Christ und damit auch als Mensch gescheitert.

Christus begegnen, Nr. 36

Ein Mensch oder eine Gesellschaft, die auf die Not und die Ungerechtigkeit nicht reagieren und sich nicht bemühen, sie zu lindern, sind nicht Mensch und nicht Gesellschaft nach dem Masse des liebenden Herzens Christi.

Christus Begegnen, Nr. 167

In deinem Denken dürfen die anderen nicht Nummern sein oder Stufen, auf denen du hochsteigen kannst. Und auch nicht eine Masse, die, je nachdem, gepriesen oder gedemütigt, umworben oder verachtet wird.“

Christus Begegnen, Nr. 36

Ich liebe die Juden sehr, denn ich liebe – wie ein Verrückter! – Jesus Christus, der ein Jude ist. ... Die zweite Liebe meines Lebens ist eine Jüdin: ... Maria, die Mutter Jesu Christi.

*S. Bernal, Aufzeichnungen, Köln 1978,
S. 283*

Wir werden das Böse nicht mit Bösem erwidern, sondern mit der klaren Lehre und der guten Tat: indem wir es im Überfluss des Guten ersticken.

Christus begegnen, Nr. 182

Übe keine negative Kritik. Wenn du nicht loben kannst, dann schweige.

Der Weg, Nr. 443

Zielsetzung: dass ich gut bin und alle anderen besser als ich.

Der Weg, Nr. 284

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/das-menschliche-zusammenleben/> (24.02.2026)